
議会報告会報告書 

                                 平成２９年１月２３日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山 信義 様 

 

                             Ａ班 

                              代表 矢田松夫 

 

平成２８年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２９年１月２３日（月） １４：００～１５：０７ 

 

２ 開催場所  

         厚陽公民館     

  

３ 参加人数（市民） 

          １１     人  

 

４ 担当班議員名 

      （ 小野 泰 ）（ 大井淳一朗 ）（ 河野朋子 ）（ 杉本保喜 ） 

（ 矢田松夫 ）（ 山田伸幸 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会    （ 河野朋子 ）  〔司会〕（ 山田伸幸 ） 

② 民生福祉常任委員会    （ 小野 泰 ）  〔記録〕（ 矢田松夫 ） 

③ 産業建設常任委員会    （ 杉本保喜 ）  〔受付〕（ 大井淳一朗 ） 

（３） 質疑応答 

 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

＜総務文教常任委員会＞ 

① きらら交流館指定管理者の指定について、管理料は何に使用されているのか。 

［回 答］ 

  人件費や修繕費などに使用されているが、今後も適正に運営がされているか審

査をしていきたい。 

     

② 住民投票条例は、期日前投票が可能か。 

［回 答］ 

  一般選挙と同様に、期日前投票が実施できる。 

 

③ 埴生地区公共施設の状況はどうなったのか。 

［回 答］ 

議決後、埴生中学校敷地内に、埴生小中連携校や埴生支所、公民館、児童クラ

ブなど、建設は順調に進行中である。 

 

＜民生福祉常任委員会＞ 

① 市民病院直通バスの運行をすることが、患者数が増大することにつながると思

うがどうか。 

［回 答］ 

デマンド交通も含め周知宣伝など議会全体でバス運行について考えていきた

い。 

 

 ＜産業建設常任委員会＞ 

① 水道料金の改定は、４０年先を見込んでとなっているが、世帯数も減り計算が

できるのか。これで市内に住んでみたいと思うのか。 

［回 答］ 

今回の改定案について、これから先を見て分析し調査をし、どのくらいの料金

にしていくのか、更に検討をしていきたい。 

 

② ４０年間先を見込んで設定した料金というが、その間、技術革新もあるのでは

ないか。 

［回 答］ 

  そのことを含め、市民説明会が終了後には、委員会としてしっかり議論をして

いきたい。 

 

 



＜意見・提言＞ 

① 保育所の廃止をするより、児童クラブや児童館の改善をするべきだ。 

 

② 市民病院経営改善を外部に委託されるが、市内の状況を把握できる業者へコン

サルタントを依頼すべきである。 

 


